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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和６年９月４日（水） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１１ 坂 口 正 幸 １ 救急安心センター事業（＃７１１９）について 

⑴ 救急車の出動件数の推移を伺う。 

⑵ 緊急性の有無を知ることは可能か伺う。 

⑶ ＃７１１９について本市の見解を伺う。 

２ 救急キットについて 

⑴ 本市における救急キットとは 

⑵ 救急キットの現状を伺う。 

⑶ 今後、患者の情報を得るための取組等はあるか伺う。 

１２ 落 口 久 光 １ 川内レガッタ早慶戦による地域振興を含めた川内川の利活用政策を再度

確認する。 

⑴ 全国市町村交流レガッタ薩摩川内大会の経済効果は 

⑵ 早慶チームへの合宿誘致活動の状況は 

⑶ 早慶チームとの交流を含めた市民参加型レガッタ交流会として膨らま

す考えは 

ア 滞在期間を１日増やして、一般参加者と接する機会をつくれないか。 

また、市外からの集客による稼ぐイベントとできないか。 

イ より広く市民に川を開放するイベントを計画できないか。 

⑷ 来年以降の早慶レガッタや、川内レガッタを更に盛り上げるためには、 

全国市町村交流レガッタ薩摩川内大会での本市の躍進にかかっている。 

ア 校長先生チーム・教頭先生チームの意気込みを伺う。 

イ 消防チームの意気込みを伺う。 

２ 少子化対策・子育て支援戦略推進本部設置や産業人材確保・移定住戦略

のこれからの考えを確認する。 

⑴ 第３次総合計画の令和１１年度の合計特殊出生率２．０４への具体的

施策は 

⑵ その時の具体的な出生数の目算は 

⑶ 具体的な出生数を目標にした方が良いと思うがどうか。 

⑷ 若者が在住・定住したいと思うまちづくりの方策は 

⑸ 特に２０代女性が転出する事態を打開する方策は 

⑹ 「市内の高校・大学に配布したチラシ」の内容について確認する。 

ア チラシの内容はどのようなものか。 

イ 進路と企業の求人とのミスマッチをどうしていくか。 

（ア） ＡＩ等の導入による将来変化する求人状況等を教育現場で教える

ことも必要と思うが対応はどうなっているか。 

（イ） 企業側と今後の対応について協議はしているのか。 

３ 農業政策の経緯と今後を確認する。 

⑴ 平成３０年９月定例会での答弁のその後の進捗状況は 

⑵ 課題の「鳥獣被害対策」・「担い手確保」・「耕作放棄地対策」の進捗状

況は 
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⑶ 犬を活用した鳥獣被害対策の事例を聞くが、本市で取り組む考えは 

⑷ 農業試験場跡地を担い手育成に活用するとの答弁であったが、その後

の活用状況と成果は 

⑸ 農業試験場跡地は最終的にどのような利活用をするのか。 

⑹ 今こそ大学農学部との協業事業を実施するべきでは 

ア 経済産業省、文部科学省の産官学連携事業を活用した近未来農業技

術開発事業の可能性は 

イ プチスマート農業の共同開発に取り組まないか。 

 


